



しようになん魂⑧ (結団式)

令和7年10月2日 (木)
文責: 校長 小林年晴

★結団式 (9月24日)

10月18日開催の大運動会に向けて、結団式を行いました。
今年のスローガンは『一致団結 ～みせろ！笑人っ子の絆～』です。
赤組、白組には分かれますが、全校児童が一つになり一致団結して、楽しく、大人になっても思い出に残っているような素敵な運動会にしたいと思います。

上人小のHPです
カラー版はこちらから

★全校練習 (9月25日~)

結団式翌日から早速、入退場、開会式、閉会式、応援合戦など全校で取り組むプログラムの練習を始めています。高学年がキビキビと動いてくれるので、低学年も見よう見まねでキビキビと動くことができています。見ていて、とても気持ちの良い練習になっています。
本番では、全校一丸となったパフォーマンスをお見せできるかと思いますのでどうぞご期待ください！



【校長の独り言】

前号で「グリーンカード：フェアプレーや相手へのリスペクトのある行為」の話を書きましたが、早速、グリーンカードを出した子どもがいました！

それは朝の登校時の出来事でした。

横断歩道を手を挙げて渡る児童は多いですが、その子は横断歩道手前で停まってくれた車に深々とお辞儀を、渡る前と渡った後の2回したのです。
私は少し離れたところにいたので、渡り終わった後、駆け寄り、

「今のお辞儀は運転手さんもとてもうれしかったと思うよ。」

と伝えました。横断歩道で車が停車するのは当たり前ですが、こんな風にお辞儀をされたら運転手としてもうれしいですよね。
これからももっともっとグリーンカードを出したくなる子どもたちを発見したいです。



実際に使っているグリーンカードです